Atteinte d'une balle des forces de défense camerounaise dans son dos à Bamenda le mardi 20 février 2017 au lieu-dit Mobil Mkwen alors qu'elle se rendait à bord d'un taxi à son lieu service son lieu service, le jeune médecin de 26 ans devrait être évacuée urgemment en Europe.

Évacuée pour un premier temps par vol Camair-Co pour la ville de Yaoundé, les soins intensifs des médecins du centre des urgences de l'hôpital central de Yaoundé n'ont pas permis d'extraire la balle au niveau de l'os de son bassin.

Une source médicale confie que de telles interventions chirurgicales ne peuvent pas être effectuées à Yaoundé car il y'a risque de toucher d'autres parties qui pourront la rendre handicapée ou provoquer d'autres dégâts.

Voici le rappel du film des évènements rapporté par le quotidien Mutation.

Le taxi à bord duquel se trouvait Dr Veh Dinga Nyoh s'est arrêté pour laisser descendre un passager. Pour motif de stationnement dangereux, des éléments en faction à un poste itinérant de la gendarmerie tenteront d'interpeller le conducteur. Ils se mettent à faire des gestes pour que celui-ci s'arrête.

Mais, prétextant qu'il n'a pas entendu ou vu leur ordre de s'arrêter, il essaie de continuer son chemin, donc de fuir le poste de contrôle. Sur ce, les éléments de la gendarmerie démarrent leur pick-up qui était au poste de contrôle et suivent le taxi.

Ils le rattrapent après une courte distance, sur « Ghana Street». Une fois le taxi plus proche d'eux, un gendarme ouvre le feu sur le véhicule (il aurait dit par la suite qu'il visait à l'immobiliser en tirant sur les pneus). Le tireur serait, selon nos informations, un élèvegendarme.

A la suite de ces tirs, deux des passagers sont blessés et le taximan arrêté par la gendarmerie. Touchée au niveau de la taille, le Dr Veh Dinga Nyoh a été emmenée immédiatement à son lieu de service pour recevoir les premiers soins, avant d'être évacuée à bord d'un vol régulier Camair-Co de Bamenda vers Yaoundé.